

病院ロゴマーク変更のお知らせ

謹啓 平素は格別のお引立てを賜り、厚く御礼を申し上げます。

はちや整形外科病院は初心に立ち返り、さらなる発展と飛躍を目指し、このたび理事長 蜂谷裕道が1995年に院長に就任した際に作成したマークデザインを改めて使用することとなりました。長年親しまれてきた旧マークの要素を受け継ぎながら、より現代的で洗練されたデザインへと進化させております。

2025年4月1日(火)以降変更となるロゴマークはこちらになります。



はちや整形外科病院

Hachiya Orthopaedic Hospital

理事長 蜂谷が自身の院長就任時に目指した「よりよい医療」を支える整形外科病院であることを表した脊柱を中心としたマークに、整形外科疾患に悩む方々にとって頼もしく、かつ親しみを持っていただけるような存在でありたいと、新たなロゴを加えました。

この変更には、当院が培ってきた歴史を大切にしつつ、医療のさらなる発展に貢献し、地域社会とともに成長していくという想いを込めております。

なお、Web サイトや名刺、封筒、各種書類、案内表示などについても、2025年4月1日より順次、新しいロゴマークへ切り替えてまいります。移行期間中は新旧ロゴが混在する場合がございますが、何卒ご理解のほどお願い申し上げます。

はちや整形外科病院は、これからも当院に関わるすべての人に幸福をもたらす病院を目指し、確かな医療技術とサービスを提供してまいります。

今後とも変わらぬご支援・ご愛顧のほど、何卒よろしくお願い申し上げます。

2025年4月吉日

医療法人蜂友会 はちや整形外科病院
理事長 蜂谷裕道